Sanidad trasladará el área de Ginecología de la calle Gerona a un edificio municipal

▶ Las consultas de Obstetricia ocuparán parte de un inmueble en Capitán Segarra ▶ También se cambiará Planificación Familiar que actualmente está en el consultorio de la calle Portugal

PINO ALBEROLA

■ La Conselleria de Sanidad tiene previsto reestructurar el área sanitaria de la zona centro de Alicante. Al cierre del consultorio de la calle Portugal, previsto para mediados de septiembre, se sumará la apertura también por estas fechas del denominado Centro Complementario de Especialidades en un inmueble ubicado en la calle Capitán Segarra. A estas instalaciones, señalan desde la Conselleria de Sanidad, se trasladarán las actuales consultas de Ginecología y Obstetricia del centro de salud integrado de la calle Gerona, así como el área de Salud Sexual y Reproductiva (Planificación Familiar), que actualmente se ubica en el consultorio de la calle Portugal. De esta forma, explican desde el departamento que dirige Luis Rosado, «se creará un centro específico de salud a la mujer».

Estas dependencias sanitarias ocuparán parte del antiguo edificio de las Franciscas, propiedad del Ayuntamiento de Alicante, que fue rehabilitado hace más de un año y que en un principio tendría que haber acogido un consultorio médico que descongestionara los centros de salud de Campoamor y Santa Faz. Sin embargo, la falta de dinero y su lejanía para los vecinos que tendrían que pasar consulta allí deió en dique seco el provecto. Finalmente la Conselleria de Sanidad y el Ayuntamiento han llegado a un acuerdo para dar un uso completo a este edificio. Las consultas de Ginecología y Planificación Familiar compartirán espacio con la escuela de adultos Paulo Freire. que ocupa una parte del rehabilitado inmueble

El objetivo de la conselleria es crear un centro complementario de especialidades para descongestionar el actual

EU critica el traslado de 12.000 enfermos a la calle Gerona y pide a Sanidad que revise el modelo asistencial

El traslado de consultas desde la calle Gerona permitirá aliviar, aunque solo en parte, la saturación que sufrirá este centro cuando a partir del mes que viene tenga que asistir a los aproximadamente 12.000 pacientes que hasta ahora pasaban consulta en la calle Por-

Y es que este centro atiende solo en Atención Primaria a cerca de 16.000 pacientes y a la mitad de la población de Alicante como centro de especialidades. El cierre del consultorio de la calle Portugal se produce además sin que se haya completado la reforma integral del centro de salud integrado. como en un principio había previsto la Conselleria de Sanidad.

En este sentido, el concejal del grupo municipal de EU, Rogelio González, lamenta que «los 12.000 pacientes que se verán desplazados a la calle Gerona no representen para la diputada-alcaldesa Sonia Castedo motivo suficiente de intervención en las Cortes». Según el edil «esta desprotección de la atención sanitaria a los ciudadanos se suma a una larga lista de privaciones». La diputada de la formación Esther López presentará una iniciativa que inste a la Conselleria «a revisar el modelo de sanidad que diseña para la ciudad de Alicante».



Imagen del edificio que acogerá el área de Ginecología. ISABEL RAMÓN

APLICACIÓN DE LA NUEVA LEY

CC 00 pide garantías para los inmigrantes con patologías crónicas

El sindicato CC 00 denunció ayer que la decisión de la Conselleria de Sanidad de aplicar a «rajatabla» el Real Decreto 16/2012, por el que se excluye a los inmigrantes en situación irregular, «tendrá una repercusión directa sobre los pacientes crónicos, con enfermedades graves (cáncer, sida, diálisis...) que en la actualidad están siendo atendidos en nuestra red sanitaria de forma gratuita», afirma el responsable de Comunicación de CC 00 Salvador Roig. Lo mismo ocurre, cree Roig, «con la situación de pacientes que va tienen cita médica con especialistas a partir del 1 de septiembre o que pueden estar programados para una operación». El sindicato considera «urgente» que se articulen mecanismos legales «que posibiliten la continuidad de cuidados y de tratamientos». Además recuerda que la Conselleria «tiene capacidad normativa para regular estas situaciones, a través de la ley autonómica que regula el aseguramiento», al mismo tiempo que denuncia «que los responsables de la Conselleria lejos de aclarar estas incógnitas se dediquen a presionar a los médicos que se han declarado objetores».

Más enfermeros se quieren ir al extranjero

Aumenta en los últimos años un 200% el número de sanitarios interesados en marcharse a trabajar a otro país

■ El Colegio de Enfermería de Alicante ha registrado un «notable» incremento de peticiones de información por parte de las enfermeras interesadas en marcharse a trabajar al extranjero durante los meses que se llevan transcurridos del año 2012 con respecto a las cifras de los últimos ocho años. Un incremento que, según señala el colegio, «se sitúa en el 200%, toda vez que frente a las 50 peticiones de información que se venían registrando al año, en estos ocho meses de 2012 han sido 150 los colegiados a los que se ha asesorado en esta materia»

Antes de marcharse a trabajar a otro país es preceptivo que el colegio emita un certificado de estatus profesional. En este sentido, «el

número de estos certificados emitidos durante 2012 casi ha duplicado los que se venían haciendo de media en los últimos tres años, va que de 25 se ha pasado a una cifra que supera los 40». Los países que en mayor medida despiertan el interés son Reino Unido, Noruega y Alemania, «habiéndose registrado también un importante incremento de solicitudes de información para países sudamericanos y Canadá». Unas enfermeras cuyo perfil responde al de graduado en las cinco últimas promociones

LA ENCUESTA

¿Considera práctica la creación de bancos de libros en los colegios?

REDACTOR ALBA LÚA FOTOS DE RAFA ARJONES

La reutilización de los libros de texto es defendida como una buena medida de ahorro

ANTONIO VIGUERAS FOTÓGRAFO

«Tal y como están las cosas es una buena medida v además así los niños tendrian que ser más cuidadosos con los libros»

► Este fotógrafo recuerda que en su época en el colegio, los niños se dedicaban a pintar en los libros durante las clases y afirma que,



de esta forma, «los niños tendrían que ser mucho más cuidadosos». Además, Antonio explica que ésta es una «buena medida, tal y como están PEDRO SANZ INFORMÁTICO

«A la gente que vive de los libros no le va a gustar, pero en estos tiempos los recursos hay que aprovecharlos»

Pedro reconoce que para la gente que vive de la venta de libros de texto, la reutilización de estos durante varios años por diferentes



generaciones de alumnos no va a ser bien acogida, pero «con los tiempos que corren, hay que aprovechar todos los recursos disponibles», dice el IESÚS DEL AMO **ADMINISTRATIVO**

«Yo vengo de familia numerosa y nosotros ya reciclábamos los libros entre hermanos»

Para Jesús, esta medida no es innovadora ya que, al venir de familia numerosa, en su casa «los libros siempre habían pasado an-



tes por otras manos». Este administrativo apoya la iniciativa del banco de libros, porque además de «no tirarlos al primer uso», es una forma de ayudar a la economía familiar.

MARÍA PARRA **EISIOTERAPÉLITA**

«Los libros son una inversión, debería existir una ley que prohibiera cambiarlos durante un tiempo determinado»

rían poder reutilizarlos», dice María, «son un gasto excesivo para tenerlos luego guardados en la buhardilla». Esta



fisioterapéuta defiende la creación de una ley que prohibiera a las editoriales cambiar los libros hasta que pasen cuatro años. «Los libros no se desactualizan tan rápido», afirma

LUIS MIGUEL MAYOR INFORMÁTICO

«Es una buena iniciativa tanto por poder reutilizar los libros de un año para otro, como por el tema del ahorro»

► El informático explica que «es una pena» no reutilizar los libros de un año para otro, ya que suponen una importante inversión



y «en un año no se gastan». «Me parece una buena idea, tanto por el lado de darles uso a los libros durante más tiempo, como por el tema del ahorro», explica Luis Miguel.

En la web de INFORMACIÓN los internautas han votado:



DEPENDE